

LOCAL | Sanidad

El DCCU del Distrito Sur de Córdoba abre sus equipos móviles a los usuarios de su área de influencia

La actividad divulgativa busca dar a conocer el trabajo que estos profesionales realizan a la vez que educar en salud incidiendo en la prevención de problemas cardiovasculares como el ictus

Redacción

Lunes 25 de noviembre de 2013 - 08:45



La Unidad de Gestión Clínica (UGC) del equipo móvil del DCCU –Dispositivo de Cuidados Críticos y Urgencias- del Distrito Sanitario Sur de Córdoba va a llevar a cabo, este lunes 25 de noviembre, una Jornada de puertas abiertas en la que los usuarios de su zona de influencia podrán conocer cómo trabajan los profesionales de los equipos móviles, mostrándoles los medios disponibles para atender las distintas situaciones de emergencia que se les presentan.

Para ello, durante la jornada y en horario de mañana, distintas ambulancias de soporte vital avanzado ubicadas en las localidades de Baena, Cabra, Lucena, Montilla, Priego, Puente Genil y Rute, se abrirán a todas aquellas personas interesadas en conocer la manera en que trabajan los equipos móviles del DCCU. Igualmente, los profesionales sanitarios que integran este equipo aprovecharán la actividad para llevar a cabo educación para la salud con las poblaciones de su zona de referencia. Concretamente divulgarán hábitos saludables para prevenir las enfermedades cardiovasculares, prestando especial atención al ictus, para lo que entregará el tríptico editado por Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales con las recomendaciones ante un ictus. Del mismo modo, darán a conocer a los asistentes la canción “Stroke” que explica de forma didáctica los signos para reconocer cuándo se está produciendo un ictus.

Todas estas acciones las realizarán, durante la jornada, distintos profesionales de la Unidad de Gestión Clínica del DCCU, que se desplazarán simultáneamente a un total de 28 instituciones (entre residencias de mayores, asociaciones, centros de día, etc.) repartidas entre las localidades de Baena, Cabra, Lucena, Montilla, Priego, Puente Genil y Rute, que se dirigirán de manera específica a internos y usuarios, familiares y cuidadores.